

# Sinergitas TNI-Polri Dalam Menjaga Keamanan Sidang Pleno Di PPK Kecamatan Campaka

Campaka - [CAMPACA1.INDONESIASATU.ID](http://CAMPACA1.INDONESIASATU.ID)

Feb 23, 2024 - 10:52



*Sinergitas TNI-Polri Dalam Menjaga Keamanan Sidang Pleno Di PPK Kecamatan Campaka*

\*Sinergitas TNI-Polri Dalam Menjaga Keamanan Sidang Pleno Di PPK Kecamatan Campaka\*

PURWAKARTA - Pada Kamis, 22 Februari 2024 menjadi sinergitas yang erat antara TNI-Polri dalam menjaga keamanan Sidang Pleno di PPK Kecamatan Campaka. Kedua institusi keamanan ini berhasil memastikan kestabilan dan ketertiban di lokasi tersebut, menunjukkan koordinasi yang efektif dalam rangka mendukung tugas pokok pemerintah daerah.

Gudang Logistik PPK Kecamatan Campaka, sebagai tempat Pelaksanaan sidang pleno hasil Pemilu 2024 menjadi fokus perhatian bagi TNI dan Polri. Dalam keterangan resmi, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Campaka AKP Asep Nugraha menyampaikan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan kelancaran Berlangsung Sidang pleno di tempat tersebut.

"Kami, TNI dan Polri, bersinergi sepenuhnya dalam menjalankan tugas kami untuk melindungi aset strategis ini. Keamanan Sidang Pleno menjadi prioritas kami demi memastikan distribusi bantuan dan kebutuhan pokok masyarakat dapat berjalan lancar," ungkap AKP Asep.

Para personel TNI dan Polri tampak bersatu padu mengamankan area sekitar Gedung PPK tersebut. Patroli rutin dan pemeriksaan ketat dilakukan guna mencegah potensi gangguan keamanan. Hal ini menciptakan rasa aman bagi warga sekitar dan pihak terkait dalam mendapatkan pelayanan yang cepat dan tepat.

Pada kesempatan tersebut, AKP Asep juga menekankan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif melaporkan segala hal yang mencurigakan. Dukungan dan kerjasama dari masyarakat sangat membantu upaya kami dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah ini," tambahnya.

Kegiatan sinergitas antara TNI dan Polri ini mencerminkan komitmen bersama dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Melalui langkah-langkah konkret seperti ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah dapat terus terjaga, memberikan dampak positif bagi perkembangan sosial dan ekonomi masyarakat setempat.